

また やっぱり 今年も

# Super

# 3

令和6年7月18日  
立川市立第三小学校  
校長 田村 聡

## 終業式、明日です

油断してはいけません。本校の終業式は明日です。



夏野菜の収穫に忙しい青年と、それを見守る子ども達です。キュウリがもらえるといいなあ。ピーマン、ナスもおいしいけれどね。





4年、プール納めです。今年度の水泳指導は、今日の1, 2時間目、この4年生で終わりになります。期間中事故やケガなく無事に終わることができて何よりです。水の事故は、プールであっても重大事故に直結しますので、終わるとホッとします。



この4年生は、3, 4校時「下水道の出前授業」をうけます。忙しいです。今年は中座しなければならず、あわてて戻ってきても、すでに実験は終わってしまっていました。このかき回すところに、トイレトーパーとトイレの水が流れるときにグルグル回る秘密が隠されているというのです。

私たちの暮らしにとって上水も大切ですが、下水も欠かすことのできない大切な仕組みであることを学んでほしいです。



1年、明日の大掃除に向けて今日は小手調べ、小掃除に取り掛かっています。



こちらでは、高校・大学とハンドボール部に所属していた先生が、子どもにシュートの仕方を教えていました。早くもそれらしいフォームでシュートしていました。



今学期最後の給食となります。  
今日の給食の献立は、  
マーボー丼  
鶏肉と冬瓜の中華スープ  
バレンシアオレンジ  
です。





1年生が下校していきます。給食を食べて4時間授業での下校となります。

昇降口のところで、下校前に、大きく口を開けて上を向いて、ザっと「ひとしずく」浴びて帰ります。

門のところには、大変暑いなかを毎日、見守りシルバーの皆様本当にありがとうございます。

4月、ランドセルを背負ってヨタヨタ歩いていた1年生も、今では足どりも随分としっかりとしてきました。



金網越しになりますが、今年度の仕事を終えて「ほ〜っ」としているように、見えなくもないプールです。

お待たせしました。

立川市立第三小学校、明日は令和6年度1学期の終業式です。